



Nachdem der Vorsitzende des Partnerschaftskomitees Paul Traub aus persönlichen Gründen zurückgetreten war, wurden Angelika Haupt zu seiner Nachfolgerin und Berit Basch sowie Wolfgang Schmidt als Stellvertreter gewählt. Haupt bedankte sich bei Paul Traub für sein fünfjähriges Engagement im Dienste der deutsch-französischen Städtepartnerschaft und ging sogleich auf die nächsten Aktivitäten ein. Als Programmpunkte stehen der Adventsmarkt und ein schon seit längerem geplantes Treffen mit den französischen Freunden in Brüssel in der zweiten Jahreshälfte 2024 bevor. Unser Bild zeigt (von links) Berit Basch, Wolfgang Schmidt, Angelika Haupt, Bürgermeister Roland Eichmann und Paul Traub. Foto: Regine Nägele